

# 10月 えんだより

綾瀬ゆめっこ保育園 2024年9月30日

暦の上では秋ですが、気温はまだまだ30℃近くある日が多くありますね。

その中で幼児クラスは少しの時間園庭に出て運動会に向けて頑張っています。乳児クラスは、近くの公園で遊んだりトラックなど働く車を見に行ったりして1日を過ごしています。

いよいよ11日(金)は運動会!! 今年はどうな運動会になるのか今から楽しみです。

運動会の詳細については、9月6日に配布した「運動会のお知らせ」をご覧ください。

楽しい運動会になるよう、保護者の方にもルールを守って参加して頂きたいと思っておりますのでご理解ご協力をお願いいたします。

## おねがい

## おしらせ

\*運動会当日の保育はありません。運動会后、家庭保育をお願いします。

\*10月10日(木)運動会前日準備の為、18:00までのお迎えにご協力をお願いします。

\*11月22日(金)綾瀬市 保育士研修の為、18:00までのお迎えをお願いいたします。

\*10月にいるか組の個人面談があります。また11月にくじら組個人面談があります。

\*衣替えの時期です。幼児組は園服を毎日着用して来てください。まだ暑い日もある為、調整は保護者の方にお任せします。

\*11月1日(金)幼児組歩き遠足があります。お弁当の準備をお願いいたします。今年度、おやつは保育園で用意します。

それに伴い、100円をおやつ代として後日徴収させていただきます。

## 自立への第一歩

### 荷物は自分で持ちましょう



4月の幼児組進級式の際に、園長より子ども達に「自分の荷物は自分で持ちましょう」とお話をしました。あれから半年……。少しずつお子様は荷物を持つことが定着してきているのでしょうか?送迎時、お子さんの荷物を保護者が持っていますか?このままだと、忘れ物をした時に保護者のせいにしたり、誰かに何かしてもらおうことが当たり前になってしまうかも…。

お子さんの様子をみながら、はじめは車や自転車に乗る前の一瞬でもOK。習慣付くまでは大変ですが、叱ったり注意したりするのではなく、「自分のリュック背負えだね」と励ましたり褒めたりしながら根気よく続けていきましょう。荷物が持てるようになったら、登園のお仕度をやらせてみるなど、ステップアップしていけると良いですね。(お仕度は最後に保護者が確認して、できていたらたくさん褒めてあげましょう😊)

小さなことですが、これも自立への第一歩。意識をもって取り組んでいきましょう。

月	火	水	木	金	土
	1	2 まんた組 学研教室	3 運動会 リハーサル	4 運動会 リハーサル予備日	5
7	8	9	10 運動会 前日準備	11 運動会	12
14 スポーツ の日	15 幼児組 体操教室	16 まんた組 学研教室	17	18	19
21	22 くじら・まんた お芋ほり	23 くじら組 バス散歩	24 くじら・まんた お芋ほり予備日	25 まんた組 バス散歩	26
28	29	30 いるか組 バス散歩	31 ハロウィン 誕生会		

## 10月のうた

どんぐりころころ・まつぼっくり・やきいもグーチーパー

## 9月のくらすのようす

【かめ】9月は、室内でマット遊びを楽しみました。

最初にマットを見た時は不思議そうにしていたのですが、保育士が「おいで」と言うと一緒にマットを登るかめ組さん。上り下りだけではなく、ゴロゴロと転がることも楽しんで遊んでいます。

【らっこ】まだ暑い日が続いていますが、気候の良い日は散歩に出かけているらっこ組さん。最近では保育士と手を繋ぎず、お友だち同士で手を繋ぎ列になって歩く練習をしています。前の人と間が空くと気づいて「まって～」と追いかける姿があります。

【くじら】運動会が近づいてきて、練習を頑張っているくじら組さん。初めてのパラバルーンやリレーに「お兄さん・お姉さんだから!!」と元気に取り組んでいます。バルーンの技が上手にできた時、リレーで勝った時には満面の笑みを見せて、運動会本番を楽しみにしています♪



乳児 映画館ごっこ

幼児 映画館ごっこ

# HALLOWEEN

10月31日(木)ハロウィン誕生会があります。

今年は、幼児クラスを対象に朝、お家から仮装をして登園をお願いします。日中、活動もある為

- ① 活動に差し支えない程度の仮装
- ② 自分で着脱できるもの
- ③ 壊れてしまっても大丈夫な物

質問などある方は担任へお聞きください。

\*乳児クラスは、普段の服装で登園をお願いします。

【ぺんぎん】8月までは水遊びが中心でしたが9月からは少しずつお散歩に行く回数を増やしています。今までは靴下や帽子をかぶる援助をしていましたが、一人で履くことができる姿が多く見られるようになりました。他にもトイレでの排尿回数が増えたり、自分から座ってみようとするなど、出来ることが増えてきています。

【いるか】9月に入り運動会の練習が本格的に始まりました。並び方や行進の仕方などを練習しています。他のクラスの練習を見学し、幼児としての初めての運動会を楽しみにしている様子も見られます。本番までもう少し!引き続き、練習を頑張ります。

【まんた】進級してから様々な野菜を育てて食べてきました。野菜が苦手だった児も「お友達と一緒にだから・・・」と少しずつ食べられるようになりました。自分たちで育てた野菜をたくさん食べて元気いっぱいの子も達は、今では運動会の練習を頑張っています。暑い中での運動に水筒の中身が空っぽになるほど一生懸命です♪